

Welterbestadt Quedlinburg

Der Oberbürgermeister



Datum der Beantwortung: 07.08.2025

Beantwortung einer Anfrage

gemäß § 13 der Geschäftsordnung des Stadtrates der
Welterbestadt Quedlinburg und seiner Ausschüsse

Antwort Nr.: AntwStR/010/25

öffentlich

Datum der Anfrage: Datum 26.06.2025

Anfrage Stadträtin B. Voigt vom 26.06.2025

Anfrage

Frau StR Voigt merkt an, dass nach ihren Informationen die Toilettenanlage am Osterteich geschlossen ist und möchte wissen warum dies so ist und wann Abhilfe erfolgt. Auch möchte Frau StR Voigt wissen warum es keine Imbissversorgung am Osterteich gibt.

beantwortet durch:	Rosenau, Heike	gez. <i>H. Rosenau</i>
Erforderliche Mitzeichnungen:	AR-Vorsitzende FSQ GmbH	gez. <i>Frommert 7/08/25</i>
Fachbereich:	0.1 Wirtschaftsförderung, Welterbe-, City- und Beteiligungsmanagement	gez. <i>H. Rode</i>
Oberbürgermeister	Frank Ruch	gez. <i>F. Ruch 07.08.25</i>

1. Warum ist die Toilettenanlage am Osterteich geschlossen. Wie lange hält der Zustand an?

Beauftragt durch die FSQ wird am Waldbad Osterteich ein mobiler Sanitärcontainer betrieben. Die Nutzung der bereitgestellten Sanitäranlagen ist ausschließlich zahlenden Gästen des Waldbades am Osterteich vorbehalten. Dies vorangestellt hat zur Folge, dass außerhalb der täglichen Betriebszeit sowie außerhalb der festen Badesaison (01.06. - 31.08.) eine Nutzung der Anlagen nicht angeboten wird. Es handelt sich demnach grundsätzlich nicht um eine öffentliche Sanitäranlage. Für die durch einen privaten Dienstleister betriebene Anlage wurde Anfang Juni 2025 ein technischer Defekt gemeldet. Umgehend nach Bekanntwerden des Defektes wurde die übergangsweise Aufstellung mobiler Einzel-WC's (Dixi) durch den Dienstleister veranlasst. Diese Ersatzlösung wurde bereits am 18.06. hinfällig, da der Defekt am Container zwischenzeitlich behoben wurde.

2. Warum gibt es keine Imbissversorgung am Osterteich?

Die FSQ ist (wie in den Jahren zuvor) bestrebt, eine Imbissversorgung am Waldbad Osterteich zu gewährleisten. Ein eigenes Angebot ist nicht vorgesehen. Der private Betreiber des seit 2024 aufgestellten Imbisswagens informierte uns wenige Wochen vor Saisonbeginn, dass er aus personellem Grund keine Versorgung für die Saison 2025 sicherstellen kann. Ein regional ansässiger Versorger konnte im Verlauf der Saison gefunden werden. Dieser nutzt einen mobilen Verkaufswagen und übernimmt die Versorgung in Abhängigkeit von der Wetterlage bis Saisonende.